

BOSSMAN

Silaturahmi dengan Pj. Gubernur Sulsel, Hasnah Syam Pastikan Program Pemerintah Berjalan dengan Baik

Warta.co.id - BARRU.BOSSMAN.CO.ID

Sep 19, 2023 - 06:30



Ketua TP PKK Barru, drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., bersama Pj. Gubernur Sulsel Bahtiar Baharuddin

MAKASSAR- Ketua TP PKK kabupaten Barru drg. Hj. Hasnah Syam, MARS yang juga Anggota DPR RI Komisi IX Fraksi NasDem menghadiri acara

Silaturahmi antara Pj. Gubernur Sulsel Bahtiar Baharuddin dan Pj. Ketua TP PKK Provinsi Sulawesi Selatan Sofha Marwah Baharuddin.

Acara silaturahmi yang juga diikuti oleh seluruh Ketua dan Sekretaris TP PKK dan Ketua Dekranasda Kabupaten/Kota se-Sulawesi Selatan itu berlangsung di Ruang Rapat Pimpinan Kantor Gubernur Sulsel, pada Senin (18/9/2023).



Hasnah Syam yang ditemui usai menghadiri acara silaturahmi menjelaskan bahwa pihaknya siap berkolaborasi, bekerja sama dengan TP PKK Provinsi Sulawesi Selatan dalam mensukseskan pembangunan.

Dirinya juga memastikan bahwa kabupaten Barru akan menjadi salah satu kabupaten yang mendukung seluruh program pemerintah pusat dan provinsi Sulsel.

"Barru akan menjadi salah satu kabupaten yang memastikan apa yang di programkan pemerintah pusat dan provinsi Sulsel melalui gerakan 10 program pokok PKK berjalan dengan baik", ungkap Hasnah Syam.



Sebelumnya, Pj. ketua TP PKK Sulsel Sofha Marwah menyampaikan bahwa TP PKK Provinsi Sulsel siap bersinergi bersama Pemerintah Provinsi Sulsel dalam mensukseskan program program pembangunan di Sulawesi Selatan disemua aspek.

"Kami TP PKK Provinsi Sulsel tentu butuh dukungan anggaran yang cukup baik di 2023 terlebih lagi di Tahun 2024 untuk mensukseskan 10 program pokok PKK terutama pada program program unggulan seperti rumah dilan di semua kecamatan, rumah gizi di semua desa kelurahan, kelompok pareedi dan aku hatinya PKK", ujar Sofha.



Sementara itu, Pj. Gubernur Bahtiar dalam arahannya mengatakan bahwa ada 8 agenda pokok pemerintahan Jokowi yang mesti di tuntaskan di Sulawesi Selatan yaitu penyelenggaraan Pemilu dan Pilukada, pengendalian inflasi, penanganan gizi buruk dan Stunting, pengentasan kemiskinan ekstrem,

ketahanan dan kedaulatan pangan, kemudahan pelayanan publik, sinergi program prioritas nasional dan daerah, serta stabilkan keamanan dan ketertiban umum.

"Kami tidak ada keinginan untuk maju sebagai gubernur ataupun bupati walikota, niat saya hanya mensukseskan program yang dicanangkan pemerintah pusat untuk sukses dijalankan di Sulawesi Selatan", tutup Bahtiar.

(Ahkam)